Discours de félicitations du vice-président de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée, lors du séminaire international sur les idées du Juche à l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC

Respecté M. Ramon Jimenez Lopez, Directeur général de l'Institut international des idées du Juche,

Respecté M. Ogami Kenichi, Secrétaire général de l'Institut international des idées du Juche,

Respectés Président de la Société européenne pour l'étude des idées du Juche, M. Edmond Jouve, et Secrétaire général M. Matteo Carbonelli,

Chers participants et amis,

Tout d'abord, je félicite chaleureusement, au nom de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée, les partisans des idées du Juche à travers le monde qui ont participé au séminaire international sur les idées du Juche portant sur le thème de « Indépendance, Souveraineté, Développement social – Célébration du 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC », tenu à Rome, en Italie, sous le parrainage de l'Institut international des idées du Juche.

Ensuite, j'adresse mes saluts sympathiques aux personnalités et amis cordiaux qui participent à ce séminaire par le biais de téléconférence.

J'exprime, en même temps, tous mes remerciements sincères au Secrétaire général de la SEPEIJ, M. Matteo Carbonelli, qui a accordé tous ses efforts pour la réussite de l'ouverture du présent séminaire significatif.

Ce séminaire international sur les idées du Juche qui se tient solennellement sous les soutiens et encouragements ardents des partisans des idées du Juche, exprime la vénération sans borne des peuples progressistes du monde envers le Président Kim Il Sung, le Dirigeant Kim Jong Il et le respecté camarade Kim Jong Un qui ont accompli les exploits immortels dans la fondation, le renforcement et le développement de la RPDC et dans la réalisation de la cause d'émancipation du monde ; c'est aussi le résultat de la volonté unanime des partisans des idées du Juche qui veulent célébrer le jour de la fondation de la République comme la fête de l'humanité en commun.

La réalité actuelle où les règles fondamentales de la relation internationale sont ouvertement méprisées et où sévissent le diktat et le despotisme des puissances, nous montre avec éloquence à quel point est important de sauvegarder et de réaliser l'indépendance.

La République a appliqué avec brillance dans la réalité les principes de la souveraineté politique, de l'indépendance économique et de l'autodéfense en matière de la défense nationale sous la direction avisée du respecté camarade Kim Jong Un, principes que le Président Kim Il Sung et le Dirigeant Kim Jong Il ont maintenus de toute leur vie, et elle a réalisé des miracles surprenants dans tous les domaines de la politique, de l'économie, de la culture, de la défense nationale, etc., malgré les manœuvres d'oppression des forces hostiles et la crise sanitaire mondiale.

Cela manifeste avec force la véracité et la vitalité invariables des idées du Juche, et en même temps, constitue de grands forces et encouragements pour les pays et peuples qui s'opposent à l'agression et au despotisme de l'impérialisme et avancent sur la voie de l'indépendance contre l'impérialisme, et cela stimule davantage l'ardeur d'étude et de diffusion des immortelles idées du Juche à travers le monde entier.

Je suis convaincu que le présent séminaire deviendrait l'occasion importante qui stimule la conviction et le courage des forces progressistes du monde pour réaliser l'indépendance, la paix et le développement social et qui redouble l'amitié, la confiance et la camaraderie entre les pays, et encore plus loin, l'occasion qui permettrait de développer encore plus les activités d'étude et de vulgarisation des idées du Juche.

Pour terminer, j'exprime mes attentes et certitudes que ce séminaire international sur les idées du Juche, tenu dans les grands intérêts des peuples progressistes du monde, obtiendrait avec succès ses objectifs escomptés.

Je vous remercie.